

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 天野 博司
幹 事 藤井 紀子
会報委員長 橘 英樹

お知らせ

7月のプログラム

4 (No.1)-新旧会長引継式
11 (No.2)-新委員長挨拶
18 (No.3)-クラブフォーラム

ニコニコBOX;

一年間よろしくお願いたします
國時ガバナー補佐
無事退院しました
秋山憲夫君
公式訪問第一回目徳島RCに
随行してまいりました
和泉清憲君
新委員長挨拶をして
中野和男君

<ニコニコ会計累積/¥22,000>

がんばるBOX;

國時ガバナー補佐を
お迎えて
天野君
青少年奉仕委員会一年間
お願いたします
内海君
これからも宜しくお願いします
西森君
出席100%表彰を受けて
62年度も全出席頑張ります
吉田君

<がんばる会計累積/¥52,000>

例
会
場
・
事
務
局丸
亀
市
塩
飽
町
48
|
1
丸
亀
プ
ラ
ザ
ビ
ル
5F

■会長挨拶

カルガリーについて

壮大なカナディアンロッキーの麓に位置するカルガリー。カナダ国内第2のビジネス主要都市として、また近年は最も経済発展・都市開発が進んでいるこの街は今、カナダでも注目の活気ある都市です。カルガリーは、第15回冬季オリンピックの開催地。雄大な自然に囲まれ、ハイキングにスキー、乗馬など、時の流れをゆったりと楽しむ事ができる街です。人口は2023年で約107万人という大都市であるにもかかわらず、カナダ国内では治安が良い街と評価され、国際連合により世界で最も住みやすい都市第1位に5回も選ばれています。民族構成は半数以上がヨーロッパ系で、南アジア、中国系、アフリカ系、フィリピン系、ラテンアメリカ系、アラブ系となっており、かつての白人中心都市から多民族・多民族都市へと変貌しています。ウエストジェット航空は、2023年5月1日(月)より、成田=カルガリー線に新規就航することとなりました。本路線は日本とカルガリーを結ぶ唯一の直行便となり、同社にとって初のアジア路線となります。所要時間は 9時間15分程です。

カルガリータワー



カルガリータワーは、カナダ・アルバータ州カルガリーのシンボルとも言える観光地です。タワーの展望台からは、カルガリー市内を一望でき、その壮大な景色は訪れる人々を魅了します。また、タワー内にはレストランもあり、美味しい料理を味わいながら絶景を楽しむことができます。

ヘリテージパーク歴史村



「ヘリテージパーク歴史村」はカナダ西部の昔の様子を再現した歴史博物館で、ダウンタウンから車で約20分の場所にあります。広大な敷地内には19世紀後半の毛皮交易所や先住民の野营地、20世紀初頭の商店、郵便局など数多くの建物を使って1860年代～1950年代の村や街が再現され、当時の暮らしの様子を分かりやすく紹介しています。



ロータリー国際大会(カルガリー)

2025年6月21日～25日

登録料 2024年5月30日～12月15日
525米ドル 約85,000円

■幹事報告

- ①7月4日例会後の理事会について口頭での報告
- ②夏見ガバナー、岡田会員、陶國会員は、徳島東RCへ公式訪問
- ③國時ガバナー補佐(坂出RC)より就任のご挨拶を頂く予定
- ④新委員長の挨拶の前に、富田会計より61年度決算報告
- ⑤岡田会員(会員増強・退会防止委員会/会員選考・ロータリー情報委員会)、陶國会員(中期計画委員会)は次週に委員長挨拶

■國時ガバナー補佐挨拶

皆さんこんにちは。このたびガバナー補佐を拝命いたしました國時と申します。坂出ロータリークラブからは15年ぶりのガバナー補佐となり、重責を感じています。現時点で企画していることに、来年2月16日(日)に坂出グランドホテルでの講演会があります。NHK朝ドラ「虎に翼」に取材の役割で関わられている、清永聡(キヨナガサトシ)氏を講師として考えております。1年間頑張ってくださいますので、宜しくお願い致します。

(裏へ続く)

2024.7.11
Vol.62
No2
(2945)

■例会事業;100%出席者発表・新委員長挨拶

吉田出席・プログラム委員長

61年度100%出席者は、藤井会員・細谷会員・和泉清憲会員・森高会員・夏見会員・岡田会員・四宮会員・吉田会員です。62年度もみなさん100%出席を目指して頑張ってください。

塩田環境保全委員長

当委員会の事業は、主に来年5月に開催されるお城まつりのブース設営です。今回は「CO²削減」をテーマに選定する予定です(CO²が温暖化の原因なのか等様々な意見があります..)。少し先の話ではありますが、皆様のご協力よろしくお願い致します。

内海青少年奉仕委員長

今年度は夏見ガバナーより「青少年に夢を」のテーマをいただいておりますので、それに沿った形で進めてまいります。主な継続事業として「未来への手紙」「少女の家への支援」「ロータリー杯ミニバスケットボール大会への協力」を倉田奉仕プロジェクト委員長と連携してやってまいります。どうぞ宜しくお願い致します。

中野米山記念奨学委員長

当委員会は外国人留学生の研究や勉強の援助をする活動をしています。今年度2670地区では約20名(香川県4名)の外国人留学生を受け入れます。丸亀ロータリーでは本年度から2年間香川大学医学部に在籍する方を担当し、11月7日(木)に当クラブへ来られる予定になっています。本年度も米山記念奨学事業へのご協力、宜しくお願い致します。

橘広報IT・公共イメージ向上委員長

当委員会は丸亀ロータリークラブの活動を内外にわかりやすく発信し、より多くの方に知っていただくことを目途に活動してまいります。SNS初心者ではありますが、1年間頑張ってみますので宜しくお願い致します。

■ガバナー随行について

和泉清憲代表幹事

先日第1回目のクラブ公式訪問(徳島ロータリークラブ)に随行してまいりましたので、どのような様子だったのかを紹介させていただきます。まず車ですが、運転は随行者が担当します。昼の例会だと12時30分スタートですが、その1時間前に先方のクラブが会長・幹事会を設けてくれますので、その30分前の11:00前後には到着する必要があります。会長・幹事会ですが、徳島ロータリークラブの場合は先方の会長、幹事、副会長、副幹事、SAAが対応されていました。事前に頂いているクラブ計画書を拝見したうえでガバナーが意見を述べ、今年度の方針について説明します。また持参するものとしては、バナー(先方クラブと交換)、クラブ計画書、ニコニコのお金がありますが、これらは陶國副代表幹事が事前に準備してくれます。あとは、交換した先方クラブのバナーを忘れずに持ち帰ってください。以上が随行内容でそれほど難しいものではありませんので、引き続きご協力をお願い致します。

今回訪問させていただいた徳島ロータリークラブは、今年度が創立90周年にあたり今治ロータリークラブの次に歴史のあるクラブで、過去6名のガバナーを排出されている地区内でも際立った存在です。歴史のあるクラブの“凜”とした中にも和やかな雰囲気同居しており、またそのように努めている会の運営も非常に参考になるとともに、見習わなければならないと感じました。